

Fakultas Pertanian dan Korem 011 Lilawangsa Tinjau Kebun Persemaian di Kampus Reuleut



Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Pertanian bersama Danrem 011 Lilawangsa di kebun persemaian dan pembibitan, Reuleut, Aceh Utara. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Reuleut - Demi ikut mendukung program ketahanan pangan nasional, Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh membuat program persemaian dan pembibitan. Program itu dilaksanakan di Kampus Reuleut Unimal bekerjasama dengan Korem 011 Lilawangsa, Kamis (16/1/2025). Kunjungan itu diterima oleh Dekan Fakultas Pertanian Dr Baidhawi, MP. dan Wakil Dekan bidang Akademik Dr. Erniati, MSi.

Demikian rilis yang diterima *Unimalnews*, 21 Januari 2025. Menurut Wakil Dekan I FP, Dr Erniati, program ketahanan pangan dimulai dengan adanya ketersediaan tanaman. Hal itu menjadi salah satu aspek penting yang perlu diperhatikan. "Pembenihan adalah salah satu tahap awal yang menjadi konsen untuk menyediakan tanaman yang berkualitas," papar Erni.

Karenanya untuk melakukan inisiasi itu, FP bekerjasama dengan Korem 011 Lilawangsa membangun Kebun Persemaian dan Pembibitan di Kampus Fakultas Pertanian Reuleut pada Tahun 2024 lalu.

"Tujuan dari pembangunan kebun persemaian dan pembibitan ini adalah untuk menyediakan bibit tanaman yang baik dan berkualitas, baik untuk tanaman penghijauan maupun bibit tanaman pangan," tambah Erni lebih lanjut.

Menurutnya bibit ini akan didistribusikan oleh Korem Lilawangsa kepada masyarakat untuk penghijauan gampong dan kota serta kampus. Danrem 011 Lilawangsa, Kolonel Inf Ali Imran menyampaikan bahwa kerja sama dengan Fakultas Pertanian Unimal ini untuk pengadaan bibit pohon akan terus ditingkatkan, diharapkan kebun benih ini dapat terus berkembang dan menyediakan bibit tanaman terutama tanaman yang hampir punah.

"Saya sangat senang melihat perkembangan kebun bibit tanaman yang telah ada saat ini. Berbagai bibit tanaman seperti mahoni, sentang, dan berbagai bibit tanaman lain untuk penghijauan telah ada di kebun tersebut," ungkap Danrem 011 Lilawangsa.

Danrem menyampaikan bahwa tanaman penghijauan tidak hanya mempercantik lingkungan, tetapi juga membantu mengurangi polusi dan meningkatkan kualitas udara.

Dekan Fakultas Pertanian, Dr Baidhawi menyampaikan bahwa Fakultas Pertanian akan terus mendukung TNI untuk mengembangkan kebun benih di Kampus Pertanian Unimal Reuleut. Pihak kampus akan menyediakan lahan dan juga tenaga ahli dalam pengembangan bibit. "Saya berharap kebun ini selain menyediakan bibit tanaman juga dapat menjadi kebun edukasi buat mahasiswa dalam melakukan penelitian di bidang pembibitan tanaman. Kerjasama sama dengan Korem 011 Lilawangsa diharapkan dapat mendukung ketahanan pangan dengan memanfaatkan hasil tanaman untuk kebutuhan di masa depan," tutup Baidhawi. [tkf]

Tanggal: 22 January 2025

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Pertanian Unimal](#), [Kerja Sama](#),